

Cher public... chers amis,  
au nom du comité d'organisation de l'association AMJ je vous souhaite une très cordiale bienvenue.

Tout d'abord, vos téléphones portables, veuillez s'il vous plaît les éteindre, pour qu'ils ne deviennent pas insup'portables ou, comme nous vous invitons au voyage, mettez-les sur mode "avion" !

Jeudi qui vient, le 18 avril, nous sommes partenaires de Ponticello pour le projet « Exils » . Il s'agit de lectures de textes d'Albert Cohen par Charles Sigel en alternance avec des interventions musicales d'un magnifique quartet : clarinette, violoncelle, contrebasse et cymbalum, c'est au théâtre « Les Salons » jeudi à 19h30.

Dimanche 5 mai à Chêne-Bourg dans la salle « Point-Favre » , nous vous accueillerons très volontiers pour le concert Lev / le coeur .

Il s'agit d'un programme très original, inventif, de Noga et ses musiciens qui interpréteront leurs compositions actuelles sur des textes millénaires, des poèmes bibliques, à découvrir.

...et le 23 juin, pour la Fête de la Musique, nous avons préparé une belle programmation dès 14h sur la terrasse Agrippas d'Aubigné, enchainement de groupes qui se terminera avec les « Marx Sisters » on se réjouit beaucoup !

Nous vivons des temps bien troublés, et ce n'est pas tout récent, une violence incroyable, des dirigeants obstinés plutôt que sages, nous sommes atterrés par cette situation et je tiens à exprimer notre souhait sincère pour un avenir apaisé. L'AMJ est laïque, apolitique, respectueuse des différences et des individus, modestement nous maintenons l'ouverture, l'espoir, la rencontre. Le concert de ce soir s'est avéré un projet compliqué, mais il regroupe des musiciens magnifiques, porteurs de messages de paix, de tolérance, de fraternité.

Comme la plupart des migrants... les membres de ce quintette sont issus d'histoires multicolores, avec des origines au Yemen, en Ouzbekistan, en Perse, en Bulgarie... peu importe, chacun parle plusieurs langues, chacun est au carrefour de plusieurs cultures, et ils n'en sont pas tiraillés ou déchirés, ils en sont imbibés... capables d'ouverture à l'autre.

Ce concert est une invitation au voyage, pour suivre les chemins de traverse, entre l'occident et l'orient, en puisant dans des traditions anciennes pour créer des interprétations actuelles.

Talya Solan est une chanteuse exquise, à la voix colorée et fraîche; Sahar David est un spécialiste des instruments à vent - clarinette, duduk, flûte, nay ; Aviv Bahar : compositeur depuis l'enfance, mais autodidacte spécialiste des instruments à cordes - guitar, oud, kopuz ; Daniel Iwryn, contrebassiste polyvalent, dans le jazz comme dans le classique, ou les musiques traditionnelles de l'inde et du Moyen Orient; Nur Bar Goren passionné des percussions du moyen orient, darbuka, riq, et tambour cadre.

Vous êtes venus et nous vous en sommes infiniment reconnaissants, c'est une occasion rare de découvrir la créativité musicale qui émerge de la fusion de différentes influences, c'est un moyen de ne pas laisser place à la barbarie.

Place à la musique, je vous prie d'accueillir l'ensemble Yamma et ses magnifiques musiciens !

Introduction au concert "Yamma", organisé à Genève par l'association AMJ le 14 avril 2024 – D.-O. Alfandary